

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala limpahan rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Media Pembelajaran Dengan Menggunakan *Macromedia Flash* Terhadap Kemampuan Spasial dan Disposisi Matematis Siswa di SMP”**. Yang disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran serta masukan kepada penulis sejak awal penulisan skripsi sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini sekaligus selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S, Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd dan Ibu Faridawaty Marpaung, S.Si., M.Si. selaku narasumber yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom. S.KM. M.Kes. selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si. selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi

Penulis mengucapkan banyak terima kasi kepada Bapak Kamarudi, S.Pd. selaku kepala sekolah di SMP Daya Cipta Medan yang telah banyak membantu

penulis dalam penelitian dan seluruh Bapak/Ibu guru beserta Staff Pegawai SMP Daya Cipta Medan yang telah membantu penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ibunda tercinta Agustina, S.Ag. yang selalu mmberikan limpahan kasih saying, doa yang tak pernah putus, dorongan dan semangat dan pengorbanan yang tak ternilai harganya. Serta Adik, Nenek, Bu Ita, Om Jaya dan keluarga besar saya yang begitu banyak memberikan motivasi dan doa, perhatian, semangat serta dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan studi. Dan terima kasih juga buat Bakso Kurcaci dan PT. Adibrata Unggul Jaya, tempat saya bekerja sekaligus belajar selama menjalani perkuliahan.

Terima kasih juga buat teman-teman dari Pendidikan Matematika Reguler A 2014 yang telah memberikan hiburan, tangis dan tawa selama perkuliahan. Dan terima kasih buat Arini, Agum, dan Eka atas perjuangan bersama, teman berbagi dan bertukar informasi, semangat dan motivasi selama menuntut ilmu di kampus tercinta.

Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung, yang tidak tercantum dalam ucapan ini. Semoga dukungan dan bantuan yang telah diberikan dirahmati oleh Tuhan Yang maha Esa. Akhir kata dengan kerendahan hati penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, 2020

Penulis

Mhd Azka Ramadhan

NIM. 4143111033